

# La vie africaine

Mme Dubrulle est venue dans notre classe pour nous raconter la vie africaine. Elle nous a surtout parlé de la République démocratique du Congo et de la République Centrafricaine. Elle connaît ces deux pays parce qu'elle y a vécu et y a adopté deux enfants.



En Afrique, il fait très chaud. Pendant la saison des pluies, il pleut très fort mais l'eau est chaude.

Dans la campagne africaine, les gens habitent dans des cases fabriquées avec de la paille, du bois et de la terre. En ville, les africains habitent dans des maisons ou des immeubles comme en France. Il y a aussi des maisons en bois plus simples.

Les africains n'ont pas l'habitude de prendre des douches, ils se lavent avec l'eau du puits mise dans un seau.

Ils mangent un repas par jour, souvent du riz avec du poisson. On mange avec la main ou avec une cuillère faite avec une demi-calabasse.

Les femmes fabriquent des robes avec des tissus fins très colorés et décorés. Dans les écoles il y a beaucoup d'enfants tous assis dehors très sage, tout le monde écoute la maîtresse qui n'a qu'un petit tableau. Ils n'ont qu'un cahier pour trois ou quatre enfants.